

Cubanos asistirán a mundiales de Pentatlón Moderno



La Habana, 11 ago (RHC) Deportistas cubanos se preparan para asistir a los Campeonatos Mundiales de mayores y juveniles de pentatlón moderno, así como al clasificatorio de ese deporte para los Juegos Olímpicos de la Juventud en Buenos Aires 2018.

Los pentatletas José Ricardo Figueroa y Lester Ders, acompañados del entrenador Orlando Salvador, intervendrán en la cita del orbe para adultos a realizarse en El Cairo, Egipto, del 20 al 25 de agosto, dijo al portal deportivo Jit la comisionada nacional de ese deporte Doris Mayorquín.

En el Mundial juvenil, con sede en Mérida, México, del 25 de agosto al 5 de septiembre, la isla antillana estará representada por Raidel Oramas y Eliannis Cámara, dirigidos por el técnico Alejandro Guarch, quien actuará también como árbitro.

Simultáneamente, se celebrará en esa misma ciudad mexicana la competencia clasificatoria para los Juegos Olímpicos de la Juventud, donde por Cuba asistirán Marcos Tojas y Sofía Najarro, bajo la mirada de Rigoberto Morejón.

El pentatlón moderno contempla las pruebas de natación, esgrima, equitación y el evento combinado de tiro-carrera.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138002-cubanos-asistiran-a-mundiales-de-pentatlon-moderno>



Radio Habana Cuba